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学校経営基本方針『こころ豊かに』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【全校ボランティアで三春町内各地へ出かけました！～たいへん助かりましたの声が～】
１１月６日（金）に、三春町内各地を活動場所に、「全校ボランティア」が実施されました。

岩江地区では、岩江センターでの岩江地区文化祭の会場作成等のお手伝い、南東北リハビリセン
ターではボランティア活動、岩江幼稚園では清掃作業等、舞木駅周辺のゴミ拾い・清掃活動など
に取り組みました。子どもたちの後を追いかけ、それぞれの活動場所にごあいさつすると共に、
子どもたちのがんばりを見学し、その後、山田地区から２８８号に出る道路まで手が回らなかっ
た部分を道路のゴミ拾いを行いました。町保健センターや図書館などにも出向き、各箇所でボラ
ンティア活動に取り組みました。ワンちゃんや鶏も見守ってくれていました。

【小・中音楽祭、まほらに一堂に会し音楽を味わいました！】
１１月１１日（水）は、町小・中学校音楽祭の日でした。本校よりは特設合唱部が参加し、各

種音楽祭やコンクールへの参加にむけ鍛えた日々の練習の成果を披露してくれました。
写真は前日の会場準備風景です。町内各小中学校の音楽担当の先生方や音楽祭事務局の御木沢

小学校の校長先生はじめ事務局
の先生方が会し、円滑な行事運
営のための準備作業に携わって
くださいました。
本校特設合唱部や各小・中学

校のすばらしい演奏への日々の
努力と積み重ねに敬意を払うと
共に、それを支える舞台裏の方
々の存在にも感謝しきりの機会
となりました。

【すっかりまばらになりました！ ～冬季の事故防止に全力を～ 】
あんなに緑あふれていた木々の枝の葉が、次第に色づき、そして、散り、寒々とした風景とな

ってまいりました。もうすぐ寒く凍てつく冬を迎えます。
体も縮こまり、暖かい衣服を着込み、体や手足の動かしづらい時期とも言えます。自身のスリ

ップや車のスリップなど、とっさの事態に対応できるよう、手袋の使用や履き物の工夫をするな



ど、冬季特有の事故の防止を図りましょう。送迎くださる保護者のみなさんも、ご存じのとおり、
岩江中学校前の道路は坂道であり、新しいツルツルの道路ですので、早めのスタッドレスタイヤ
の装着と滑らなくていい、ゆっくりスピードでの運転をお願いいたします。
ふと見ると、道路と歩道の仕切りブロックの近くに、寒さに耐えながら、きれいなピンク色の

花がひっそりと咲いていました。思わず、「がんばろうな。」と声をかけてしまいました。花は、
「おまえもがんばれよ。」とニコニコ励ましてくれているようにも見えました。

【鉄は熱いうちに打て！～若いうちの苦労は買ってでも…～】
毎朝立っている学校前の横断歩道。これまで気がつきません

でしたが、ふと気がつくと、昨年冬に新たに舗装された道路の
白線にタイヤの跡を見つけました。
新しい舗装道路に引かれた真新しい白線。今この道路を歩い

てくる子どもたちとその子どもたちと一緒に生活している岩江
中学校の先生方、そして、「教育」というものについて考えまし
た。タイヤの跡は、子どもたちの真っ白な心に刻まれた「学び」
のあとのようにも感じました。
この学校でさまざまなことを学び、それを心に刻み、やがて子どもたちは社会の荒波の中に船

出してまいります。子どもたちが学校で経験するさまざまな「学び」が子どもたちの今後に役立
つものであってほしい。岩江中学校での「学び」が一人ひとりの子どもたちの輝く未来を約束す
るものでありたいと強く思いました。交通整理も忘れずにやりました。

【田村地方交通安全大会に参加しました。
～交通安全へむけた表彰者のみなさまのご尽力ありがとうございます。～】

１１月１２日（木）の午後、小野町で行われた「第６回田村地方交通安全大会」に参加してま
いりました。昨年度は三春町で開催されましたが、交通パレード、県警察音楽隊の演奏のあと、
大会が始まり、その中で、交通安全にご尽力いただいたみなさまへの各種表彰も行われました。
三春町や岩江地区からもたくさんの表彰者や団体の方々が表彰を受けていらっしゃいました。た
くさんのみなさまに見守られながらの安全な登下校、地区の安全・安心の推進に心より感謝申し
上げます。

【学力向上、進路実現にむけまっしぐら！ ～授業研究にも取り組んでいます。～ 】
三者面談を終え、３年生の入試事務が本格化してきました。
専修学校、私立高校の受験を皮切りに、本格的な受験シーズン
がやってまいります。
１・２年生も、学力向上にむけ各教科において授業の充実を

めざした授業研究会が行われています。先日は理科の授業研究
会が１年生で行われました。「光の屈折」に関して、さまざまな
準備や工夫を行い、少しでも子どもたちにわかりやすい授業を
提供したいという教科担任の気持ちの込められた授業でした。


